

¿Sabías que casi todos los ataques terroristas son de yihadistas musulmanes?

Author : Virgilio Zaballos

Categories : [Sabías que...](#)

Date : 29/04/2016



Más del 90% de todas las guerras y de los conflictos armados que hay en la actualidad tienen que ver con musulmanes; y prácticamente todos los ataques terroristas son perpetrados por yihadistas islámicos.

Una de las estadísticas recoge que desde 2001, tras los atentados a las torres gemelas del once de septiembre, hasta el año 2010, ha habido más de 20.000 atentados terroristas vinculados a la Yihad islámica. Si a esa cifra le añadimos todos los atentados realizados hasta la fecha tenemos un panorama aterrador vinculado expresamente al islam y sus derivados.

Que muchas de nuestras autoridades insistan que el islam es una religión de paz sigue siendo una de las mayores mentiras que buena parte de nuestra generación está aceptando temerariamente. La mentira siempre debilita, la verdad nos hace libres.

Mahoma no solo fue un líder religioso, también fue un caudillo político y militar; ignorar este hecho sigue siendo una rendición a la verdad de los hechos. Mahoma insistía en que los musulmanes debían responder la llamada a la lucha armada para que el islam controlase el mundo en su totalidad. Los últimos nueve años de su vida, él y sus seguidores se vieron involucrados en actos de conquista violenta. Una vez cada siete semanas realizaban un acto de esta naturaleza. Cuando murió dominaba toda Arabia y ninguno de sus enemigos seguía en pie.

La vida de Mahoma es el ejemplo perfecto a seguir por todos los musulmanes y, por ese motivo, es la base de la religión islámica. Los escritos fundacionales del islam son tres: El Corán, la Sira y el Hadiz. Su libro sagrado es la base dogmática de su fe y en él encontramos una infinidad de textos en los que se enseña la lucha armada literalmente. La Sira es la biografía del profeta del islam donde se recoge el modelo de vida que todo buen musulmán debe imitar. Y el Hadiz es la recopilación de las tradiciones escritas sobre la conducta y los hechos de Mahoma. La Sira y el Hadiz forman la Sunna, que junto con el Corán son la base de la fe islámica.

Uno de los discípulos aventajados de Mahoma en nuestro tiempo fue el ayatolá Jomeini, padre de la moderna República de Irán. Este líder chiíta dedicó toda su vida al estudio de la doctrina islámica, se convirtió en el líder de República Islámica de Irán. Esto es lo que dijo sobre el islam y la guerra:

«Aquellos que estudian la Guerra Santa Islámica comprenderán por qué el islam quiere conquistar el mundo entero. Aquellos que no saben nada del islam afirman que el islam aconseja contra la guerra. Esos (los que dicen esto) son tontos».

Pero, insisto, muchos de los líderes políticos europeos y americanos siguen pretendiendo ser más conocedores del islam que el ayatolá Jomeini, insistiendo en la pacificación o apaciguamiento de un sistema totalitario que no esconde su verdadera naturaleza, donde sus frutos de terror, violencia, intolerancia y sumisión revelan el árbol que los produce.

El evangelio nos hace libres para respetar la diversidad



Jesús vino para anunciar el evangelio de nuestra salvación, y al hacerlo enseñó algunas

verdades que han sido la base de la sociedad europea durante siglos, con todas sus salvedades.

Jesús enseñó lo siguiente: *Así que, todas las cosas que queráis que los hombres hagan con vosotros, así también haced vosotros con ellos; porque esto es la ley y los profetas* [1].

De esta verdad central en la enseñanza del Maestro de Galilea, se han desprendido algunos de los pilares de la cultura occidental como son la libertad de expresión, el sometimiento a la ley, la igualdad de los hombres ante Dios y las leyes, así como la tolerancia hacia los demás.

La regla de oro del evangelio es el amor al prójimo; sin embargo, en el islam es el sometimiento forzado a un credo político-religioso. Si no se consigue la conversión, el odio y la intolerancia, en el mejor de los casos, es lo que les espera a todos aquellos que como infieles queden bajo la tutela de un gobierno musulmán.

En el evangelio la verdad es Jesús mismo, su vida y su obra; por su parte en el islam la mentira es apropiada sin con ella se hace avanzar su implantación en nuevos lugares.

Notas:

[1] – Mateo 7:12